

ANGA COM

Breitbandmesse mit Angebot für Kommunen

[13.01.2023] Die Kongressmesse für Breitband, Fernsehen und Online, ANGA COM, rückt 2023 den Glasfaserausbau stark in den Fokus. Im Rahmen der Veranstaltung, die im Mai in Köln stattfindet, ist auch ein eigener, praxisbezogener Thementag Glasfaser für Kommunen vorgesehen.

Vom 23. bis zum 25. Mai findet in Köln die Kongressmesse für Breitband, Fernsehen und Online, ANGA COM 2023, statt. Sie bringt Netzbetreiber, Ausrüster und Inhaltenanbieter zusammen und ist nach Angaben des Veranstalters Europas führendes Event rund um Fragen der Breitband- und Mediendistribution.

Bereits vier Monate vor dem Termin lägen Anmeldungen für mehr als 22.000 Quadratmeter Bruttoausstellungsfläche vor. Besonders stark sei der Zuwachs im Bereich Glasfaser. Neben den Ausrüstern sollen auch führende Investoren wie Deutsche Glasfaser, Deutsche GigaNetz, Unsere Grüne Glasfaser, Plusnet und VX Fiber mit Messeständen vertreten sein.

Im Kontext des kommunalen Breitbandausbaus sei vor allem der dritte Messetag (25. Mai) interessant. Dieser sei als Thementag Glasfaser & Kommunen konzipiert, Interessierte erhalten komplett kostenfreien Eintritt zu Messe und Kongress. Neben einem Update zur Gigabitstrategie und einem praxisbezogenen Informationsangebot für Kommunen werden laut Veranstalter verschiedene Glasfasernetzbetreiber ihre Ausbau- und Finanzierungskonzepte für Städte und Gemeinden präsentieren. Partner des Kongressprogramms am Thementag sind das Beratungsunternehmen atene KOM und der Telekommunikationsverband VATM.

Darüber hinaus geplante Programmelemente sind der internationale FTTH Summit, eine Sonderfläche zum Thema Media Distribution sowie eine Präsentationsfläche speziell für kleine Aussteller und innovative Start-ups. Weitere Programmdetails sollen im März veröffentlicht werden.

(sib)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Breitband, Glasfaser, ANGA COM 2023